

Anlegen eines EduCommsy-Raumes für ABK-Module.

Für die häufig an gebotenen ABK-Kurse existieren in Educommsy bereits Vorlagen mit Materialien und Videos, mit denen sich für jeden Kurs einfach ein eigener EduCommsy-Raum anlegen lässt.

Der Ablauf hierfür ist schnell und einfach nachzuvollziehen:

Nach der Anmeldung in EduCommsy wird zunächst auf dem üblichen Weg ein neuer Raum eröffnet. Der Link finden Sie auf der EduCommsy-Startseite unten rechts. (1)

The screenshot shows the EduCommsy interface. At the top left is the logo "EduCommSy". Below it is a section titled "Raumbeschreibung" (Room description) for a room named "ErzWiss – BA und Grundstudium". This section includes a key icon for "Zugang:" (Access), a door icon, and a list of "Fakten:" (Facts) such as "AnsprechpartnerInnen: Ivonne Patzer" and "Semester: kontinuierlich seit WiSe 05/06". There are also buttons for "Raum als Gast betreten" and "Teilnahme beantragen".

Below the description is a "Raumübersicht" (Room overview) table with columns for "Titel", "Moderation", and "Aktivität". The table lists several rooms, with "ErzWiss – BA und Grundstudium" highlighted in green.

On the right side, there are two panels: "Ankündigungen" (Announcements) and "Raumsuche" (Room search). The "Raumsuche" panel has filters for "Art:" (set to "*Alle") and "Semester:" (set to "*Alle"), with an "anzeigen" button. Below it is an "Aktionen" (Actions) panel with a red circle around the option "> Projektraum neu eröffnen", which is also marked with a red "1".

Titel	Moderation	Aktivität
oe babes	susanne wesner	<div style="width: 100%; height: 10px; background-color: green;"></div>
sOnnEnschein 2010/2011 mit Janina, Tobi und Jakob	Jakob Senftleben	<div style="width: 100%; height: 10px; background-color: green;"></div>
OE 2010 – Karina und Coco	Karina Lohmann	<div style="width: 100%; height: 10px; background-color: green;"></div>
Kulturelle und sprachliche Heterogenität–Duarte	Joana Duarte	<div style="width: 100%; height: 10px; background-color: green;"></div>
ErzWiss – BA und Grundstudium	Ivonne Patzer	<div style="width: 100%; height: 10px; background-color: green;"></div>

Nach betätigen des Links erscheint eine Eingabemaske, in der Name des Raumes und einige Eigenschaften angegeben werden können. Benennen Sie den Raum nach Ihrem Kurs, und füllen Sie die weiteren Angaben aus.

Unter dem Menü "Vorlage" stehen verschiedene Vorlagen zur Auswahl, darunter auch Vorlagen für die verschiedenen ABK-Modul. (2)

Dank dieser Vorlage ist der Raum bei der Eröffnung bereits strukturiert und mit den benötigten Materialien bestückt, wie zum Beispiel Selbstlernmodulen und Videotutorials.

Unter "Zuordnung" können Sie "ABK" auswählen, so dass der Raum in Educommsy unter der Zusammenfassung der ABK-Räume angezeigt wird. (3)

Mit anklicken des Buttons "Einstellungen speichern" wird der Raum eröffnet. (4) Sie sind nun der Moderator des Raumes. Wenn sie den Raum betreten, können Teilnehmern Ihres Kurses den Zugang ermöglichen und andere Einstellungen am Raum vornehmen.

The screenshot shows the 'Testraum ABK' creation form. The 'Titel' field contains 'Testraum ABK'. The 'Vorlage' dropdown is set to 'ABK: Gesprächsführung' and is circled in red with a '2' next to it. Below it, a note states: 'Bei Auswahl einer Vorlage werden sämtliche Voreinstellungen und Inhalte der Vorlage in den neuen Raum übernommen, mit Ausnahme der Informationen zu Personen.' The 'Sprache' dropdown is set to 'Deutsch'. The 'Semester' section has 'WiSe 10/11' checked, with 'SoSe 11' and 'SoSe 12' also visible. The 'Zuordnung' dropdown is set to 'ABK' and is circled in red with a '3' next to it, followed by a 'zuordnen' button. The 'Beschreibung' field contains the text 'Test, wird bald wieder gelöscht, nicht anmelden'. At the bottom, the 'Einstellungen speichern' button is circled in red with a '4' next to it, and the 'Abbrechen' button is also visible. A 'Nutzungshinweise' box on the right indicates 'Keine Nutzungshinweise vorhanden.' A red asterisk indicates that the title and save buttons are mandatory fields.

Titel:* Testraum ABK

Vorlage: ABK: Gesprächsführung 2
Bei Auswahl einer Vorlage werden sämtliche Voreinstellungen und Inhalte der Vorlage in den neuen Raum übernommen, mit Ausnahme der Informationen zu Personen.

Sprache:* Deutsch

Semester:
 WiSe 10/11 SoSe 11
 WiSe 11/12 SoSe 12
 kontinuierlich

Zuordnung:* ABK 3 zuordnen

Beschreibung (max. 1000 Zeichen):
Test, wird bald wieder gelöscht, nicht anmelden

* Pflichtfelder: Einstellungen speichern 4 Abbrechen

Nutzungshinweise
Keine Nutzungshinweise vorhanden.

Den Zugang zum Menü für die Konfiguration und die Zugangsfinden sie im Raum oben Rechts in Form zweier gekreuzter Werkzeuge. (5)

Testraum ABK

Matte Mertz | Abmelden | Profil | Meine Kopien |

Raum wechseln: Testraum ABK

Home Themen Ankündigungen Aufgaben Diskussionen Materialien Personen Gruppen

Überblick (Projektraum)

Suche im Raum

Rauminformationen

aktive Personen (7 Tage):	1
neue Beiträge:	60
Seitenaufrufe:	8

Konfiguration:

Schlagwörter

14. Oktober 2010, 12:34

TID CommSy 7.2.4 - Server 1 E-Mail an die Moderation - Supportanfrage stellen

Dort finden Sie auch das Menü für die Zutrittsbedingungen. (6)

Matte Mertz | Abmelden | Profil | Meine Kopien |

Raum wechseln: Testraum ABK

Home Themen Ankündigungen Aufgaben Diskussionen Materialien Personen Gruppen

Übersicht der Einstellungsoptionen

Raumeinrichtung

Raumgestaltung Stellen Sie z.B. Raumname, Logo, Farbschema ein.	Einstellung der Rubriken Wählen Sie die Rubriken im Raum aus und deren Darstellung auf der Home.	Strukturierungshilfen Verwenden Sie Schlagwörter, Kategorien oder die Netznavigation (mit Pfaden).	Zutrittsbedingungen Stellen Sie die Bedingungen der Teilnahme und Nutzungsvereinbarungen ein.
---	--	--	---

Moderation

Kennungen Hier können Sie Kennungen freischalten oder den Status von TeilnehmerInnen ändern.	Hinweistext auf der Home Platzieren Sie zentrale Informationen direkt auf der Einstiegsseite.	Nutzungshinweise Wählen Sie die Rubriken, in denen Sie Hinweise platzieren möchten.	E-Mail-Texte Konfiguration der E-Mail-Texte, die über das System verschickt werden.
--	---	---	---

Zusätzliche Optionen und Erweiterungen

Textformatierung Iconleisten für die Formatierung in Textfeldern.	Raum-Wiki Einstellungen für das angebundene Wiki.	Raum-Chat Einstellungen zum Raum-Chat.	Vorlage erstellen Raum als Vorlage verfügbar machen.
Zusätzliche Rubrikeinstellungen Einstellung von Terminen, Diskussionen, Aufgaben und Gruppenräumen.	Supportanfragen Einstellungen (u.a. E-Mail-Adresse) zu den Supportanfragen.		

14. Oktober 2010, 12:37

TID CommSy 7.2.4 - Server 1 E-Mail an die Moderation - Supportanfrage stellen

Bei weiteren wenden sie sich gerne an die EduCommsy-Moderation, über den eMail-Link (7).